
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „Alessandro19“ vom 13. Juni 2019, 07:49

Würde den Transfer absolut begrüßen! Sicherlich ist er mit seinen 32 Jahren kein Spieler, dem
die Zukunft gehört... ABER... gerade als Absteiger brauchst du in diesem Haifischbecken 2.Liga
Typen, die vorangehen, die beissen und kratzen wenn es schwierig wird und die Jungen
(Lohkemper, Hack, Knöll etc.) mitziehen!

Gerade in solchen ekligen Spielen wie in Bielefeld oder Bochum sind solche Spieler goldwert!
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